

Nachruf

Wir trauern um unseren früheren Mitarbeiter

Herrn Lothar Gunkel

VERWALTUNGSDIREKTOR a.D.

Der Verstorbene war von 1953 bis zu seiner Versetzung in den Ruhestand im Jahre 1999 in den Diensten des ehemaligen Landkreises Hanau und des Main-Kinzig-Kreises, zuletzt als Leiter des Rechnungsprüfungsamtes mit Sitz in Schlüchtern, tätig.

In dankbarer Anerkennung seiner Dienste nehmen wir von Herrn Gunkel Abschied.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt den Angehörigen.

Der Kreisausschuss
des Main-Kinzig-Kreises

Thorsten Stolz
Landrat

Der Personalrat
des Main-Kinzig-Kreises

Philipp Steuber
Vorsitzender